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会⻑あいさつ 

WELCOME 

ゲストあいさつ 

 
 

 
 

増森 芳美 様（いけまぜ夏フェス’11 千歳実⾏委員⻑） 
 
会⻑ 坂井  治 

皆さん、こんにばんは。 
先週の⼟曜日は⻑沼 RC の主催の「国際交流フェスティバ
ル」に参加してきました。 
11 時半頃から⻑沼⾼校の⽣徒さんが盛り付けされたカレ
ーライスを参加者の皆さんと一緒に頂き、その後開会式な
どに参加して参りました。 
参加者は、現在交換留学で日本に来ている⽣徒、過去
に交換留学で海外に⾏った経験のある⼈。受け⼊れをして
いるホストファミリー、⽶⼭留学⽣、それ以外に近隣に在住
の外国⼈、地元の中⾼⽣などでした。 
第７グループからは千歳 RC と恵庭 RC が参加されていま
した。 
※ カナダ、アメリカ、オーストラリア、フィンランド、ドイツ、イギ

リス、スリランカ、ベトナム、中国、韓国、アフガニスタン
からの参加。 

地区財団学友委員⻑の⻫藤会員と福⽥会員にも参加し
て頂きました。 
丁度、地区⻘少年交換留学委員会の委員⻑も⾒えてい
たので、先日皆さんにご紹介した缶バッジを⾒せて、今後
海外に出ていく交換留学⽣に持たせてはと提案しましたと
ころ是非検討してみるとのことでした。 
そして昨日、交通安全街頭啓発『セーフティーコール』に参
加しました。 
⾬が降る予報だったのですが、なんとか終了まで降らずに済
みました。多くのメンバーの皆さんにご参加頂きありがとうご
ざいました。 
今日の日中に、恒例のゴルフコンペを⾏いました。 
あいにく同じ会場で別のコンペと重なったため、こちらのコン
ペには８名の参加でしたが、今回も私は「好意と友情を深
める」ゴルフをしてきました。 
また、今日の夜間例会には事務局の上野さんにも特別に
ご参加頂きました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
皆さん、時間いっぱい親睦を深めてください。 
 

 
増森 芳美 様 

皆さん、こんばんは。貴重なお時間を頂きありがとうございま
す。 
“いけまぜ“とは、障がいを持つ子供たちと健常児が一緒に
なって“いけ！ごちゃまぜ”と⽣きていこうというのが理念です。
昨年は滝川で開催されましたが、今年は千歳で開催され
ます。7月30日(⼟)〜31日(日)の日程で、会場は千歳
市総合武道館になります。末広小学校、富丘中学校、⾼
台小学校に宿泊する 1 泊 2 日のキャンプです。 
内容は、初日には遊びのブースを作って、子供たちが楽しめ
ようにしたいと思っています。地域の皆さんにもご協⼒頂いた
企画を考えています。19:30 からは花火をする予定です。
障がいのある子供は、なかなか花火会場に⾏くことができな

例会出席状況 （2011 年 5 月 17 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 22 名 
欠席者数（内：無断欠席）  12（2）名 
出席率（前回例会）  64.70（58.82）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  23 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠⼈ / 幹事 佐々木俊哉 / 会報編集責任者 武⽥伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテル日航千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788  E-mail. membership-office@ccrc.jp   HP. http://www.ccrc.jp
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幹事報告 

各委員会報告･連絡 

⼊会式 

5 月の誕⽣日  

いため、目の前で花火を⾒てもらいたいと思っています。翌
日は、ラジオ体操に始まりミニ運動会を計画しています。 
小学⽣・中学⽣を対象としていますが、年齢制限はありま

ろです。今のところあま

した。今年

術が難しい患者さ

催を成功に終わらせるために、準備をすすめて

いますのでみなさんにご協⼒をお願

担がございます。
なさんのご協⼒を是非お願い致します。 

 

地震災害義援

福島県)より

報が届いています。回覧して

睦ゴルフコンペ参加希望の方の出欠を後
程伺います。 

 

是非参加して頂きたいと思い
くお

 

 

店

 

 
 

.5.14
務局員 上野 奈々（5.7） 

⼟) 12:00 
会場 

72 

参加費 
は東日本⼤震災義援⾦として全額

0) 
申込締切 6 月 8 日(水) 正午まで 

せん。 
千歳は地の利が良いため、参加者は 200 名を超えるので
はないかと思われます。保護者を含めると 700 名超です。 
このための準備にボランティアが 600 名必要となります。道
内では 300 名程のボランティアが集まりますが、千歳市内
で 200〜300 名を募集しているとこ
り、手ごたえは感じられていません。 
この会の創始者は、苫小牧の小児脳神経外科医の⾼橋
義男氏が「にわとりクラブ」という団体を設⽴しま
で 13 回目になるいけまぜを開催しています。 
子供たちに 1％でも可能性があれば、手
んでも命をつなごうとされている方です。 
その患者さんが増えて現在に至っています。患者さんが 7
割方、後の 3 割は障がいを持った子供が参加しています。
千歳でもそうですが、障がいを持つ子は、なかなか外に出て
きません。先⽣は、まず親が出てこないといけないと言ってい
ます。地域社会と一緒になって⽣きていけるような社会づく
りのためにも「いけまぜ」を毎年やっていきたいと考えています。
千歳での開
おります。 
資⾦の⾯でも不⾜して
いしたいと思います。 
ボランティアでも様々な年代の方に役割・分
み

 
副幹事 須藤 丈 

 ガバナー月信 5 月号にニュージーランド
⾦に関する報告が掲載されています。 
各クラブから 1,592,060 円が振り込まれました。 

 第 2530 地区いわき中央ロータリークラブ(
風評被害に関するはがきが届いています。 

 ⻑泉ロータリークラブより週
いますのでご覧ください。 

 5クラブ合同親

 
 

第 2510 地区 WCS 副委員⻑ 田口 廣 
みなさん、こんにちは。WCS の委員会を私の牧場で⾏うこ
とになりました。バーベキューなどを⾏います。折角ですから、
みなさんにも来て頂きたいと思います。ここ何年間は諸事
情により開催できなかったのですが、今年は開きたいと思い

ますので、ご家族もご一緒に
ます。よろし 願いします。 

 

林 和則 新会員 
みなさん、こんばんは。 
札幌トヨペット㈱千歳店の林和則と申します。只今ご紹介
頂いたように千葉雄⼆さんが厚別店へ転勤となり、今回後
任として⼊会させて頂くことになりました。千歳店には 17 年
前に転勤してきて以来ずっとおりましたが、持ち上がりで
⻑となりました。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

⾼塚 信和 会員  （昭和 15.5.1） 
羽芝 涼一 会員  （昭和 22.5.10） 
佐々木 俊英 会員（昭和 24.5.25）
武⽥ 伸也 会員  （昭和 32.5.4） 
菊池 孝 会員    （昭和 37.5.15） 
林 和則 会員    （昭和 43 ） 
事
 
 
 
 

●日時 平成 23 年 6 月 11 日(
● ⽥口トレーニングファーム 
 勇払郡安平町早来富岡
 TEL.0145-22-3963 
● 会員 2,000 円 ご家族 1,000 円 

参加費 寄付 
●送迎 バス運⾏(日航ホテル 11:3
●
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  本日のプログラム

ニコニコ BOX 

第2510地区委員会委任状

NEWS & TOPICS

SCHEDULE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

います。乾杯のあいさつ

なんとか、みんなで頑張って千歳を

─ 乾杯の後、賑やかに親睦夜間例会は進⾏。 

担当 親睦活動委員会 尾本 眞二 
「親睦の夕べ」 

れより、親睦例会を始めたいと思こ
を加藤晶啓会員お願いします。 
 
乾杯 ⽶⼭奨学⾦委員会 委員⻑ 加藤 晶啓 
東北の災害もまだ⼤変なことになっていますが、千歳も空

などはガラガラです。港
良くしていきましょう。 
 
─
 
 
   

  

々木 俊英 
 

てきました。 

 治会員：「いけまぜ」にご協⼒、宜しくお願いしま

す。ニ
ニコは⼟居会員、清水会員に助けて頂きました。 

 

会⻑エレクト 羽生 有三 

 事務局のメールアドレスが変更になりました。 
下さい。 ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 佐 事務局宛へメールを発信される場合はお気を付け入口博美会員：次回、例会を欠席します。 お使いのパソコンの住所録更新をお願いします。 

アドレス membership-office@ccrc.jp 清水清光会員：奥尻島に⾏ってきました。 新羽生有三会員(会⻑エレクト)：新年度が迫っ  
事務局のパソコンを新規購入しました。 
今までは坂井会⻑の好意で提供して頂いた機材を使用し

土居栄治会員：誕⽣日祝い、ありがとう。 
柏田欣也会員：今夜は賑やかに飲みましょう！ 

ていましたが、新規の購⼊は 10 年超振りとなります。 
昨今の各種データーに対応するためには、⾼性能の機材
が必要不可欠な状態でした。事務局の業務向上に上野

高塚信和会員：誕⽣日プレゼント、ありがとう。 
佐々木俊英会員：誕⽣日プレゼントを頂き、ありがとう。 
坂井

事務局員と新しいパソコンは共に強い味方です。(^^)v 
ちなみに、購⼊価格は⼤型電器店で販売されている同程
度の機種と比べ、約半額で購⼊することができました。もち

ん新品です。(^^; 

す。 
彦坂忠人会員：楽しい夜間例会にニコニコ！ 
上野奈々事務局員：誕⽣祝い、ありがとうございま

ろコ
 
  

 

 

財団学友委員会 委員⻑ ⻫藤博司 
補助⾦委員会 委員 ⻫藤博司 
ローターアクト委員会 副委員⻑ 坂井 治 
クラブ奉仕委員会 委員 井上英幸 
国際奉仕委員会 委員 ⽥口 廣 
財団学友委員会 委員 菊池 孝（欠席） 

5 月 24 日 通常例会「清掃奉仕活動」
[担当/須藤副幹事、松坂社会奉仕委員⻑] 

5 月 31 日 ●休会（月末） 

6 月 7 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 [担当/佐々
木幹事] 

6 月 14 日 
通常例会「2010-2011 年度 活動報告①」
[担当/羽⽣会⻑エレクト、須藤副幹事、⾼塚
直前会⻑、菊池会計］ 

6 月 21 日 
通常例会「2010-2011 年度 活動報告②」
[担当/坂井会⻑、彦坂副会⻑、佐々木幹事、
⼊口 20 周年実⾏委員⻑］ 

6 月 28 日 
★夜間親睦例会｢2010-2011 年度 最終例
会｣ [担当/佐々木幹事、親睦活動委員会
(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

 
 
 
 
 
 


